
Pièces Studio

Superficie 18 m²

Référence 84699269

Prix 253 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Dans une résidence de prestige en position premium, bénéficiant  d'un service de

conciergerie  et  d'une  piscine,  découvrez  ce  charmant  studio  exposé  à  l'ouest,

offrant une quiétude absolue. Vous serez accueilli  par une petite entrée menant à

une  pièce  principale  lumineuse  avec  kitchenette,  salle  de  douche  et  toilettes.

Profitez  également  d'une  belle  loggia  pour  vos  moments  de  détente.  Une  cave

complète  cet  ensemble,  en  parfait  état.  La  résidence  propose  des  équipements

haut  de  gamme  tels  qu'un  escalator,  un  pool  house  et  un  espace  détente  avec

piscine sur le toit. Idéalement situé à proximité ...

In a prestigious residence in a premium location, benefiting from concierge service

and a pool, discover this charming west-facing studio offering absolute tranquility.

You  will  be  greeted  by  a  small  entrance  leading  to  a  bright  main  room  with  a

kitchenette,  shower  room,  and  toilet.  Also,  enjoy  a  beautiful  loggia  for  your

moments of relaxation. A cellar completes this ensemble, in perfect condition. The

residence  offers  high-end  amenities  such  as  an  escalator,  a  pool  house,  and  a

relaxation area with a rooftop pool. Ideally located near all amenities, this apartment

is perfect for a ...

AUCLER INTERNATIONAL IMMOBILIER

37 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE
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